

|                |  |
|----------------|--|
| <b>Medio</b>   | Canal Regional VIII Región   |
| <b>Fecha</b>   | 18-7-2013  |
| <b>Mención</b> | Dirigentes estudiantiles no confían en los anuncios de Michelle Bachelet. Habla Ricardo Carbone, director de la DAI de la UAH. |

**Dirigentes estudiantiles no confían en los anuncios de Michelle Bachelet.**

- Que la educación pública vuelva a ser administrada directamente por el Estado, ese fue el anuncio de Michelle Bachelet pese a que esa ha sido una de las banderas de lucha del movimiento estudiantil. Sus dirigentes desconfían del anuncio de la candidata del pacto de la Nueva Mayoría. Habla: - Michelle Bachelet, Candidata de la Nueva Mayoría. - Isabel Salgado, Vocera de la Aces. - Moisés Paredes, vocero de la Cones. - Manuel Sepúlveda, investigador Política Educativa de Educación 2009. - Carolina Schmidt, ministra de Educación. - Ricardo Carbone, académico de la Universidad Alberto Hurtado. Mención: - Bachelet comparó la educación con el sistema de salud. Conduce: Álvaro Migüeles.